
5 Pièces

100 m²

Réf. 4450-CLA.

430 000 €

Marseille 13Eme
Maison à vendre (13013)
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M-OI  Marseille  13e  vous  présente  à  la  vente,  en  exclusivité,  cette

maison de type 4/5 avec terrasse, jardin et piscine. L'adresse du bien,

la  vidéo  de  visite  virtuelle  et  toutes  les  informations  financières  sont

disponibles  en  ligne  sur  le  site  de  Mon  Office  Immobilier  avec  la

référence 4450-CLA (Lien direct sur les photos)Située sur les hauteurs

de  Château-Gombert,  à  la  Parade  au  pied  des  collines,  dans  une

copropriété calme.Cette maison à deux niveaux, se développe sur une

surface  intérieure  totale  de  100m2  dont  77m2  en  loi  Carrez  et  se

décompose ainsi :Au rez-de-chaussée : Vous trouverez ...

M-OI Marseille 13e presents for sale, exclusively, this 4/5 type house with terrace,

garden and swimming pool. The address of the property, the virtual tour video and

all the financial information are available online on the Mon Office Immobilier website

with the reference 4450-CLA (Direct link on the photos)Located on the heights of

Château-Gombert, at La Parade at the foot of the hills, in a quiet condominium.This

two-level  house  covers  a  total  interior  surface  area  of  100m2  including  77m2

under the Carrez law and is broken down as follows:On the ground floor: You will

find an entrance, a ...
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